



# ハナシヨウブ



## 生徒会が引き継がれました。

依田窪南部中学校の生徒会が3年生から2年生へ引き継がれました。今年度の生徒会は3年生のみなさんを中心に、依田窪南部中学校における歴代の先輩から引き継いだ伝統の上に新しいものを取り入れながら、生徒会活動に精一杯取り組んできました。紫苑祭をはじめ、校内放送の充実や日々の日常活動などに精一杯取り組み、成果を上げることができました。ありがとうございました。

2年生中心の活動が1月からスタートしました。年末に行われた生徒総会では、令和6年度の生徒会長から役員が紹介され、承認を受けました。1月16日(火)に行われた第1回の委員会では、新役員のみなさんがすごく緊張している様子やその姿を温かく見守る3年生の様子が見られました。

## 中学校説明会を実施しました

1月23日(火)に、1年生は令和6年度新入生に向けての中学校説明会を行いました。今年は小学生に中学校に集まっていただいて実施することができました。

総合の時間などを使って説明の内容や方法を考えたり、わかりやすく説明する練習をしたりして準備を進めてきました。説明を聞いている小学生の皆さんも、中学校生活について期待や希望を持ってたようでした。

## 薬師寺松久保伽秀執事のお話をお聞きしました

2年生は2月28日(水)に、修学旅行の事前学習の一環として、奈良県薬師寺の松久保伽秀(まつくぼかしゅう)執事のお話をお聞きしました。昭和25年に行われた薬師寺東塔の大修理の際に、長野県の小中学校から寄付された「縁の瓦」(本校にもこの瓦が里帰りしています。)のお話をはじめ、大変貴重なお話をお聞きすることができました。平成29年度の和田中学校と依田窪南部中が統合した際に、新しい仲間づくりの期間などを考慮し10月に時期を移して行ってきた修学旅行も、6年度からは従前の4月に戻して行う予定です。それに向けての準備も着々と進んでおり、お話をお伺いしてこれまで以上に「今から旅行が待ち遠しい」といった感想も聞かれました。



## 進路実現に向けて頑張っています

公立高校の後期選抜が3月6日(水)に行われます。3年生になってから高校についてなどの具体的な進路学習を始め、総合テストや12月の保護者懇談会を通して自分の進路を決定してきました。

年明けにはJAよだくぼ様から合格祈願のダルマをいただき、1月18日(木)に出陣式を開きました。私立高校等の入試から2ヶ月。早めに合格となった生徒もいますが、この間、3年生は一人ひとりがそれぞれの進路を目指して努力をし、また、クラスや学年全員で、みんなが自分の目指す進路に進めるよう励まし合い、雰囲気作りをしてきました。

中学校を卒業してよいよ人生のスタートラインに立つこととなります。どんな人生が待っているか、不安と期待にあふれていることと思います。これからも自分自身を知り、自分自身を高めつつ、さらにその先の進路を切り拓いていきましょう。

※今年度の学校自己評価について、HPに公表しておりますのでご覧ください。

※生徒たちが安心して学校生活を過ごすことができるよう、依田窪南部中学校では、実際に起こった事例から、どのようにすれば防げたかを考え合うなどの教職員による非違行為防止研修を日頃より継続して実施しています。

☆お知らせ☆ 長野県教育委員会では、「体罰にかかわる相談窓口」を設けています。下記まで、封書、電話、ファックス等で相談できますので、ご活用ください。

宛先 長野県教育委員会義務教育課 「体罰に関わる相談窓口」 宛

住所 長野市南長野幅下692-2

電話 026-235-7426 (直通)

F A X 026-235-7494